

ビーコン

No.22

2018.9.11

発行

先ずはこの度、被害に遭われました皆様にお見舞い申しあげます。一日でも早く心身共に回復をされる事を心からお祈り申し上げます。

つつかいぼう設立三〇周年記年講演会

「障害者の自立つて、何」を聞いて

吉田朱美

七月十五日、つつかいぼう設立三〇周年を記念して講演会を行いました。三連休の中日である日曜日でしたが、講師の熊谷晋一郎さんへの関心の高さか一二〇名を超える方々が参加してくださいました。生憎今回は体調を崩され会場に来ていただくことが出来ませんでしたがスカイプという方法で講演をしていただくことが出来ました。

障害者の自立がテーマで様々な重要な事が話されました。

したが、その中で「共生社会と暴力社会は対義語であり。暴力をふるう人と暴力を振るわれる人は対極にあるかと

言えばそうではなく、その位置は思いのほか近い。人には暴力に巻き込まれやすい人とそうでない人があるが、巻き込まれやすい人は社会にたよる物が少ない人たよる物、例えば、人、制度、エレベーター等の物理的な環境等である。七〇年代は大規模入所施設だけだった。虐待（暴力）をする人はデータによれば家族、支援者、教師、身近なケアの責任者、社会から世話を押し付けられている人達。自立とは依存先を増やす事。依存先が少ないと依存先に支配されてしまう。依存先が少なければつながりが太くなってしまうが、多ければ一つ一つのつながりは細くなり依存していることを感じなくなる反比例の関係。依存先を広げるには長期的には仲間と力を合わせ社会に訴えたり政治に働きかける事と自分の弱さを公開していく事が必要。」という部分があり、「依存先」という言葉・概念が多くの方の心に残ったようでした



た。自立や差別などについて従来の考え方と異なるわけではありませんが、新たな視点で話され、改めて活動を考えるに良い機会でした。

ビー・カンパニーも全員参加で講演を聞きました。一人

一人が依存先を増やす事を一緒に考え実践していきたいと思いました。最後になりましたが、長年つづかいぼうを支えて下さりありがとうございました。

今後ともよろしくお願ひいたします。

みんなでやろまい

バーベキュー大会2018

今年は山県市のかなの里で行いました。この夏は連日熱中症が出る激しい暑さが続いていたので直前まで実施できることどうかを検討していましたが、当日は例年程度の暑さだったので決行しました。

参加者は六〇名弱、例年の顔なじみのメンバーでのんびり楽しい一日を過ごしました。駐車場の向こうの田んぼには稻が実り、トンボが群れていて秋の気配でした。自販機は有りませんが、販売しているジェラードはおすすめです。今年初めての参加の三人と三年目の一人の感想です

『山口さん』

美味しかった。火のそばで熱かった。交流が良かつた。またあつたら行きたい。

『井波くん』

かなの里という場所が遠かつた。鉄板の近くにいたので火が直接当たつて熱かつた。お手洗いに行く時に簡易トイレに入ろうと思ったけど暑くて入れなかつた。他の人と交流が出来て良かつた。またこういう機会があつたらやりたい。

『久世さん』

お肉と野菜(人参とかぼちゃ、玉ねぎ)を食べてた。お肉は服部さんがみんなやつてくれた。トングは服部さん江口さん二人でやつていて、自分は手を出していない。行ってみて遠かつた。

『新宮さん』

暑かつたんですけど、グループの人と楽しく進めることができました。知らない人とのグループに少しなりたかったです。



烟を借りて・・・

今年新しいジャムを作りたくて烟を借りたのでしたが、種をまく時期が遅れたのと連日の高温と日照りで烟に植えるのを今年は諦めました。

食用ほおずきは苗になるまで成長できたものが少なく、全部で数本になってしましました。目下成育中で、これらが楽しみな所ですが、製品になるには絶対量が少なすぎで、今年は見本くらいで終わりそうです。。

ローゼル数本は職員の家で試しみに育ててきましたが、ビー・カンパニーで育てていた苗はそれと比べると成長が悪く、いつたん職員が家に連れ帰り育てました。

さすが南国の植物のせいか夏の暑さにも雨にも負ける事はなく大風で倒れそうになつても助け起こすとまたまつすぐに成長を続け枝を大きく伸ばし続けています。(烟が小さいので仕方が無いのですが、想像以上に広がり、植える間隔が狭いようです。)そして九月八日ついにつぼみを発見しました。今に毎日きれいな花が咲き実が成る予定です。ビー・カンパニーから連れてきたのも遅ながら成長してきています

こんなわけで今年はせつかくの烟を使うことが出来ず残

念でした。

ビー・カンパニーの新しい仲間

村瀬里美さんです。九月から入られました。

■ビー・カンに来てどうですか

□「村瀬さん」村瀬さん毎日仕事がとてもうれしかったです。家に帰るとお母さんにおめられて私はうれしくてたまりません。家でごはんを作つてとてもうれしいです。

■ありがとうございます。

村瀬さんは、ショートカットで長いまつげがチャーミングな女性です。

ロウソク工房ヴァリエーションの新作は、人気の北欧風をイメージした作品です。今シーズンは、「脱かわいい」で、インテリアに取り入れやすい、シンプルで少し大人なデザインを目指しました。



新発売



お知らせ

恒例の「ビー・カンペニー地域交流ふれあいまつり」の季節になりました。

速いもので七回目を迎えます。珍しかった黒野の風景が何時しか見慣れた懐かしい風景に変わり、「近所の方との挨拶が気負つたものでなく自然なものになつている感じがしています。日頃の感謝と誰もが暮らすこの出来る社会を目指して行います。交流のコーナー、遊びのコーナー、模擬店、トン汁のサービス、自然食品やお弁当の販売、ゆっくりくつろいで頂けるスペースもあります。

そして今年のイベントはフランダンス。

一同、お待ちしています。

日時・一〇月一三日(土) 11:00~15:00
場所・ビー・カンペニー(駐車場 黒野小学校校庭)

大人の生姜シロップ

155 g

九八〇円

- 化学肥料・化学農薬不使用国産生姜使用
- 炭酸で割つてジンジャーイール

ビールやハイボールにいれるのもお勧めです。
これから季節はお湯割りもいいですね。

編集発行 就労継続支援B型事業所 ビー・カンペニー

住所 岐阜市古市場79-1

Tel 058-214-8114 Fax 058-214-8447

e-mail be-company@tsukkaibo.com